

Gobierno de Honduras trabaja a favor de la salud de todos sus ciudadanos



Campaña de Vacunación en Honduras

por María Josefina Arce

"Vacunar es un derecho humano" así lo ha manifestado la presidenta Xiomara Castro, bajo cuyo mandato se han retomado en Honduras las campañas de Inmunización para avanzar hacia una nación más saludable y protegida.

En ese camino se puso en marcha en los últimos días la Campaña de Vacunación 2025, en la que se aplicará gratuitamente el esquema nacional de Inmunización completo, en un claro compromiso de las autoridades de resguardar la salud de todos los hondureños, pues se trabaja para llegar a cada rincón del país centroamericano.

Tras el golpe de Estado de 2009 contra el entonces presidente Manuel Zelaya, los sucesivos gobiernos abandonaron el sistema sanitario y el Programa Ampliado de Inmunización se debilitó

considerablemente.

Ahora en esta nueva campaña se incluye además, por primera vez el inmunógeno contra el dengue en edades pediátricas.

El pasado año se registró en América Latina y el Caribe un aumento de los casos de dengue, una situación que también afectó a Honduras por lo que el gobierno de Xiomara Castro busca proteger a la población de esa enfermedad infecciosa, transmitida por el mosquito *Aedes Aegypti*.

Y en una muestra de la voluntad del ejecutivo, en 2024 se aplicaron más de siete millones de dosis del esquema completo de vacunación. Para ello se habilitaron en todo el territorio casi dos MIL centros sanitarios.

Pero además, es evidente el esfuerzo por avanzar en la revitalización del sistema de salud, con una fuerte inversión en la infraestructura hospitalaria. Es así que se trabaja en la construcción de 8 hospitales, con vistas a mejorar el acceso a los servicios sanitarios públicos, que la mandataria ha reiterado son gratuitos.

Las nuevas instalaciones están situadas en Santa Bárbara, Olancho, Ocotepeque, Roatán, Tegucigalpa y San Pedro Sula.

Igualmente se construyeron cinco salas neonatales en Copán, Juticalpa, Comayagua, La Paz y Tegucigalpa, al tiempo que se adquirieron más de 2 MIL nuevos equipos para 28 centros hospitalarios.

El gobierno que preside Xiomara Castro ha trabajado intensamente en estos 3 años para transformar el sistema sanitario de la nación y asegurar que todos los hondureños, sin importar su situación económica, tengan acceso a la atención médica.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/378983-gobierno-de-honduras-trabaja-a-favor-de-la-salud-de-todos-sus-ciudadanos>



Radio Habana Cuba